
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº                           644     /11 
De Informações 

 
 

“Referente à disponibilidade de um 

ônibus para o Núcleo de Educação 

Ambiental ‘Fioravante Luiz 

Angolini’”. 

 

Considerando-se que, este vereador esteve presente no Núcleo 

de Educação Ambiental “Fioravante Luiz Angolini”, acompanhando os 

excelentes trabalhos desempenhados pelos educadores, apresentando o 

programa para os visitantes, tanto quanto adultos e crianças do nosso 

município; 

 

Considerando-se que, infelizmente, o itinerário dos ônibus 

escolar, é um pouco corrido, atrapalhando o desempenho do programa, e  

 

Considerando-se que, são 2 (duas) turmas que participam por 

dia, no período de 2 horas cada, estima-se 4 (quatro) horas aproximadamente 

por turma, para conhecer todo o conteúdo do projeto,    

 

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

01 – Diante do acima exposto, a Administração Municipal tem possibilidades 

de ceder um ônibus para o Núcleo de Educação Ambiental “Fioravante Luiz 

Angolini”, para transportar os alunos, deste modo, aumentando a carga 

horária utilizada para o conhecimento do programa? 

 

02 – Outras informações que julgar pertinente.   

                                                                                                       

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 05 de setembro de 2011. 

 

 

 
ANTONIO CARLOS RIBEIRO 

“CARLÃO MOTORISTA” 
-Vereador- 



 

 

 
 


